

学校便り チャレンジ (Challenge)

第19号

令和7年12月12日(金) 文責:校長

修学旅行(2年生)!

11月30日から3泊4日で関西方面に修学旅行に行ってきました。

修学旅行は、普段学校ではできない学びをチームとして、課題を意識しながら協働としての学びや社会の中でのマナー・ルールを確認し、実践する場です。そして、普段見ることのできない本物に触れることで改めて北川の良さを再認識すると共に、本校の目指す自立を実践する場です。

大阪城や京都自主研修での金閣寺・伏見稻荷神社・清水寺、USJなど外国人を含め、たくさんの観光客で、移動もままならなかったでしょう。電車・バスの乗車や観光地での買い物、USJでの乗り物待ちなど、めったにできない経験ですよね。関西も紅葉シーズンで建造物と計算された景観美が楽しめたのではないかでしょうか。北川の紅葉とはまた違った趣で、伏見稻荷神社の赤い鳥居の列は圧巻だったでしょう。今回の経験を自分に必要な学びにつなげて欲しいです。社会に出てたくましく生きていくために自立に向けてさらにチャレンジしていこう!



夢の教室(2年生)!

9日(火)に式田高義様、波戸康広様をお招きし、夢の教室を実施しました。最初は体育館でレクレーションを通して、交流を深めました。お二人とも、サッカーのJ1クラブ出身ですので、リフティングはさすがプロ級でした。その後、波戸さんの人生を振り返りながら、夢を持つことや夢に向かって努力することの大切さ、仲間と協力して夢を達成することの魅力などについてご講話いただきました。進路実現や3学期の「立志の集い」の参考になったことでしょう!



人権教室!

11日(木)に人権擁護週間を受けて、毎年この時期に「北川中学校人権教室」を実施しています。今回は秋吉ますみ様を始め延岡人権擁護委員協議会の4人のメンバーをお迎えし、サポートしていただきました。

今回のテーマは、社会においても、よく話題として取り上げられている「ネットいじめ」についてでした。2本動画を見て班ごとに話し合いの時間を設け最後に発表という流れでした。ネットでの顔を見えない状態だとつい周りの意見に流されたり、面白半分で作成した動画が周囲に迷惑をかけることもあります。一度ネットに上がると取り消しても、どこかに痕跡が残ります。(デジタルタトゥー)自分で判断する力を持つてほしいですね。



最後にはげまし隊でもお世話になっている小野久子様より講評をいただきました。その中で、円滑な人間関係を作るためには、笑顔を絶やさず、あいさつ・コミュニケーションを取ることの大しさを教えてくれました。自分の幸せだけでなく、自分の周囲の幸せを考えるきっかけとしてほしいです。

